

ABSTRAK

Reni Sukmawati: Pengaruh *Capital Adequacy Ratio* (CAR) dan *Financing to Deposit Ratio* (FDR) terhadap *Return On Equity* (ROE) PT. Bank BCA Syariah Periode 2012-2021.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh Perbankan adalah sektor yang dianggap penting dalam pembiayaan perusahaan. *Return On Equity* (ROE) adalah rasio yang menggambarkan kemampuan perusahaan untuk menghasilkan profit atau keuntungan dengan memberdayakan modal yang dimilikinya. Naik turunnya tingkat profitabilitas suatu perusahaan dipengaruhi oleh kemampuan perusahaan untuk menampung seluruh risiko dari setiap aktiva produktif dan menyalurkan dananya kepada pihak ketiga. Oleh karena itu, *Capital Adequacy Ratio* (CAR) dan *Financing to Deposit Ratio* (FDR) dianggap sebagai variabel yang dapat memengaruhi tingkat profitabilitas suatu perusahaan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh *Capital Adequacy Ratio* (CAR) secara parsial terhadap *Return On Equity* (ROE), untuk mengetahui seberapa besar pengaruh *Financing to Deposit Ratio* (FDR) secara parsial terhadap *Return On Equity* (ROE), dan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh *Capital Adequacy Ratio* (CAR) dan *Financing to Deposit Ratio* (FDR) secara simultan terhadap *Return On Equity* (ROE) pada PT. Bank BCA Syariah periode 2012-2021.

Kerangka berpikir dalam penelitian ini Pengaruh penyaluran pembiayaan secara efektif dan kemampuan dalam mengatasi kemungkinan kerugian akan meningkatkan profitabilitas. Oleh karena itu *Capital Adequacy Ratio* (CAR) dan *Financing to Deposit Ratio* (FDR) berpengaruh positif terhadap *Return On Equity* (ROE).

Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif melalui pendekatan kuantitatif. Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis deskriptif, regresi sederhana, regresi berganda, korelasi, korelasi berganda, determinasi, uji t dan uji f. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder yang diperoleh dari www.bcasyariah.co.id.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa *Capital Adequacy Ratio* (CAR) secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap *Return On Equity* (ROE) dengan nilai koefisien determinasi 0,311 atau 31,1%. Sama halnya *Financing to Deposit Ratio* (FDR) secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap *Return On Equity* (ROE) dengan nilai koefisien determinasi sebesar 0,074 atau 7,4%. Adapun secara simultan *Capital Adequacy Ratio* (CAR) dan *Financing to Deposit Ratio* (FDR) tidak berpengaruh signifikan terhadap *Return On Equity* (ROE) dengan nilai sebesar 0,334 atau 33,4%. Berdasarkan hasil tersebut, maka sisanya yang memberikan kontribusi sebesar 66,6% terhadap *Return On Equity* (ROE) dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

Kata Kunci: *Capital Adequacy Ratio* (CAR), *Financing to Deposit Ratio* (FDR), *Return On Equity* (ROE).